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VERBALE DEL COMITATO DI GESTIONE 

N.5/2025 
 

L’anno Duemilaventicinque e di questo il giorno 22 del Mese di Aprile alle ore 15,00, presso la sede 

dell’Ambito Territoriale di Caccia n.7 Grosseto sud in via B.Buozzi 55 a Grosseto, si sono riuniti i componenti 

del COMITATO DI GESTIONE DELL’ATC n.7 GROSSETO SUD, convocati con comunicazione al 

prot.704 del 15/04/2025. 

Presiede la riunione il Presidente Alessandro Cacciò. 

Dei componenti il consesso risultano presenti: Presente Assente Modalità 

Annoli Cristian (designato dalla CIA) x  presenza 

Veronesi Ilario (designato da Confagricoltura) x  presenza 

Toccaceli Fabio (designato da Coldiretti) x  presenza 

Mazzuoli Gianluca (designato da FIDC Toscana) x  presenza 

Caccio’ Alessandro (designato da ANLC) x  presenza 

Memmi Alessandro (designato dalle ass.ni di protezione ambientale) x  presenza 

Guidoni Andrea (consigliere del Comune di Grosseto) x  remoto 

Lazzeroni Emiliano (consigliere del Comune di Santa Fiora) x  presenza 

Rossi Danilo (designato da FIDC Toscana)  xg  

 

Sono inoltre presenti: 

Wilma Tasselli Dipendente ATC 7 Grosseto sud in sede 

 

Il Presidente, considerato quanto sopra e accertato che tutti i presenti ed i collegati in video-audio-conferenza, 

dichiarano di poter partecipare alla discussione e alla votazione simultanea sugli argomenti all'ordine del giorno, 

regolarmente e senza alcun impedimento, verificato il numero legale,  

dichiara che è possibile dare luogo al regolare svolgimento dell’assemblea del Comitato di Gestione, 

constatare e proclamare i risultati della votazione.  

Propone quindi all’assemblea di farsi assistere per il supporto alla verbalizzazione la signora Wilma Tasselli, 

dipendente dell’ATC 7 Grosseto sud. L’assemblea approva all’unanimità la proposta del Presidente e la Signora 

Wilma Tasselli accetta l’incarico. 

Il Presidente da lettura dell’odg: 

1. Approvazione del verbale della seduta del 11/04/2025; 

2. Comunicazioni del Presidente; 

3. Approvazione Bilancio consuntivo 2024; 

4. Approvazione Bilancio preventivo 2025; 

5. Varie ed eventuali. 

 

1) Approvazione Verbale della seduta del 11/04/2025: 

La bozza del verbale della riunione del 11/04/2025, era stata inviata in sede di convocazione. Non emergono 

note a riguardo e il verbale viene approvato all’unanimità. 

2) Comunicazioni del Presidente: 

I. PIANI ABBATTIMENTO UNGULATI stagione 2025/26. Il presidente introduce brevemente il 

contenuto degli elaborati predisposti dall’ufficio tecnico, che vengono allegati al presente verbale a farne 
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parte integrate e sostanziale. Il Comitato approva all’unanimità i piani con delibera n.38 allegata al 

presente verbale a farne parte integrante e sostanziale; 

II. Richiesta, al ns prot.712 del 17/04/2025, da parte del selecontrollore […]; 

III. Richiesta attivazione settori caccia di selezione cinghiale in area non vocata presentata […]; 

IV. Richiesta realizzazione nuovo recinto ambientamento in loc.Murci, comune di Scansano, da parte di 

alcuni cacciatori al ns prot.717 del 17/04/2025. Il Comitato, considerato che non sarà possibile dare 

attuazione alla realizzazione del recinto, per l’anno 2025, invita i cacciatori a riproporre l’istanza per il 

prossimo anno. Il Comitato evidenzia inoltre alcune criticità che emergono dalla planimetria allegata 

all’istanza. Il Comitato da mandato all’ufficio tecnico di verificare, nei prossimi mesi, insieme ai 

richiedenti, la possibilità di individuare una localizzazione che abbia caratteristiche più adeguante 

rispetto a quella proposta. 

 

3) Approvazione Bilancio Consuntivo 2024: 

4) Approvazione Bilancio Preventivo 2025: 

Il Presidente introduce i punti n.3 e 4 all’odg ricordando che il revisore dei conti Rag.Daniele Moretti, con mail 

del 17 aprile u.s. ha inviato il parere positivo ai Bilanci Consuntivo 2024 e Preventivo 2025, informando il 

Comitato della sua assenza alla riunione odierna. 

Le relazioni predisposte dall’ufficio amministrativo relative al bilancio consuntivo 2024 e preventivo 2025 erano 

state inviate in sede di convocazione. 

Il Presidente riepiloga le risultanze del bilancio consuntivo, evidenziando i buoni risultati raggiunti, con 

particolare riferimento alla realizzazione dei progetti finalizzati, finanziati interamente con i fondi di 

competenza, e l’utilizzo di €.32.000,00 dal fondo accantonamento “danni e prevenzione” per la liquidazione dei 

contributi destinati alle aziende agricole. 

Interviene il Vice Presidente Mazzuoli evidenziando la sua contrarietà all’assenza del Sindaco revisore e la 

necessità della presenza di questa figura, in occasione dell’approvazione del bilancio, come avviene in tutti gli 

enti pubblici, ad esempio il Comune; a suo parere infatti la presenza è utile per la richiesta di eventuali 

chiarimenti sulle cifre esposte. Il Presidente ricorda a Mazzuoli che il ruolo del Sindaco Revisore è quello di 

controllo e verifica delle risultanze contabili; è difatti il comitato coadiuvato dall’ufficio amministrativo a dover 

chiarire le “cifre” e non viceversa. 

Il Vice Presidente ritiene comunque che sia necessario discutere in più volte, del Bilancio e non in un’unica 

seduta, così da avere più chiaro il quadro delle risultanze. Il Presidente ricorda a Mazzuoli che l’assestamento 

di Bilancio 2024 era stato discusso e approvato nell’ultima riunione di dicembre, con la presenza del sindaco 

revisore. Il Presidente ricorda inoltre che l’assestamento del Bilancio è di fatto un preconsuntivo. 

L’approvazione dell’assestamento era stata approvata all’unanimità insieme alla prima bozza del bilancio di 

Previsione 2025 nel mese di dicembre 2024. 

Il Vice Presidente dichiara che dovrà lasciare la riunione […]; precisa che, sia lui che l’altro rappresentante di 

FIdC (assente alla riunione odierna), esprimono parere positivo all’approvazione, sia del Bilancio consuntivo 

2024 che del Preventivo 2025. 

Il Vice Presidente, alle ore 15,15, lascia la riunione. 

Il Presidente prosegue con la lettura della relazione al bilancio consuntivo ed illustra i movimenti contabili che 

hanno portato alla scelta di finanziare interamente i progetti finalizzati con fondi di competenza (nel Bilancio 

Consuntivo) ed effettua una sintesi delle progettualità da attuarsi attraverso l’utilizzo dell’avanzo di 

amministrazione (nel Bilancio Preventivo). 

Il Presidente procede con l’illustrazione di quanto avvenuto, contabilmente, nell’anno 2024 ed in particolare: 
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✓ Al rispetto degli equilibri di bilancio, grazie anche alle entrate che hanno subito un aumento rispetto a 

quanto preventivato; 

✓ Alle positive risultanze contabili relative al rispetto dei parametri di legge; 

✓ Alla realizzazione di buona parte dei progetti finalizzati, interamente finanziati con la competenza; 

✓ All’utilizzo di parte del fondo accantonamento destinato al contributo per i danni alle produzioni agricole; 

✓ All’incremento dell’avanzo di amministrazione grazie al riaccertamento di residui non più esigibili. 

Riguardo al Bilancio di previsione, il Presidente illustra le previsioni di entrata.  

Il Comitato prende in esame l’andamento delle entrate in cat.Ed2 (convenzione con CDL) evidenziando una 

flessione delle stesse. 

Il Comitato conferma l’indicazione contenuta nella bozza di dicembre 2024 per le quote di iscrizione per l’anno 

2025 ed i contributi e rimborsi spesa per le forme di caccia specifiche, ad esclusione dei contributi/rimborsi 

spesa, inerenti la caccia di selezione a cervidi e bovidi, nel territorio vocato/non vocato, per i quali il Comitato 

definisce i seguenti importi: 

• Residenza anagrafica in Regione Toscana €.10,00/specie/distretto; 

• Residenza anagrafica in altre regioni €.50,00/specie/distretto. 

Il contributo/rimborso spesa, nella misura sopra indicata, viene confermato anche per i cacciatori in possesso 

dell’opzione D. 

 

Il Comitato discute inoltre circa la necessità di prevedere la consegna dei contrassegni per la caccia di selezione 

a cervidi e bovidi, direttamente da parte dell’ATC e non solo da parte del responsabile del Distretto, definendo 

in 5 il numero di fascette da rilasciare (con massimo 2 fascette già in possesso) 

Il Comitato definisce opportune integrazioni da effettuarsi nel Regolamento della caccia ai cervidi e bovidi circa 

le competenze del responsabile del distretto. 

Il Comitato delibera all’unanimità la modifica del Regolamento relativo alla caccia di selezione a cervidi e bovidi 

con delibera n.39 allegata al presente verbale a farne parte integrale e sostanziale. 

 

Dopo approfondita discussione i Bilanci Consuntivo 2024 e Preventivo 2025 vengono messi in votazione. 

Bilancio Consuntivo 2024: 

Il Comitato 

visto l’art.2 del Regolamento 36/R/2022 della Regione Toscana inerente la gestione finanziaria degli ATC;  

visto l’art.2 c.6 del Regolamento 36/R/2022 della Regione Toscana che stabilisce la data del 30 aprile di ogni 

anno come scadenza ultima per trasmettere alla Regione il bilancio preventivo dell’anno in corso e il bilancio 

consuntivo dell’anno precedente;  

valutati gli elaborati del Bilancio Consuntivo 2024, contenuti nella relazione e redatti dall’ufficio 

amministrativo; 

rilevato l’ausilio, per la stesura degli stessi elaborati, del Sindaco revisore dell’ATC 7; 

acquisito il parere favorevole, da parte del Revisore dei conti, al Bilancio consuntivo 2024; 

DELIBERA all’unanimità 
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L’approvazione del Bilancio Consuntivo 2024 dell’ATC 7 Grosseto sud, così come risultante dall’allegato alla 

presente Delibera; 

Di rendere immediatamente esecutiva la presente delibera n.40 allegata al presente verbale a farne parte 

integrante e sostanziale. 

 

Bilancio Preventivo 2025: 

Il Comitato, richiamato quanto discusso e sopra verbalizzato, ritiene necessario effettuare una piccola modifica 

rispetto alla bozza predisposta, prevedendo la riduzione delle entrate nella cat.Ed2 (convenzione CDL) per 

€.5.000,00 e l’incremento, per il medesimo importo, delle entrate nella cat.Ea3 (contributo forme di caccia 

specifiche cervidi e bovidi ai sensi della DGRT 379/2023 e contributo per rimborso spese).  

Detta variazione non incide sulle risultanze contabili generali.  

Il Comitato 

visto l’art.2 del Regolamento 36/R/2022 della Regione Toscana inerente la gestione finanziaria degli ATC;  

visto l’art.2 c.6 del Regolamento 36/R/2022 della Regione Toscana che stabilisce la data del 30 aprile di ogni 

anno come scadenza ultima per trasmettere alla Regione il bilancio preventivo dell’anno in corso e il bilancio 

consuntivo dell’anno precedente;  

valutati gli elaborati del Bilancio Preventivo 2025, redatti dall’ufficio amministrativo ed integrati in data 

odierna; 

rilevato l’ausilio, per la stesura degli stessi elaborati, del Sindaco revisore dell’ATC 7; 

acquisito il parere favorevole, da parte del Revisore dei conti, al bilancio preventivo 2025; 

DELIBERA all’unanimità 

L’approvazione del Bilancio Preventivo 2025 dell’ATC 7 Grosseto sud, così come risultante dall’allegato alla 

presente Delibera; 

Di rendere immediatamente esecutiva la presente delibera n.41 allegata al presente verbale a farne parte 

integrante e sostanziale. 

 

5) Varie ed eventuali 

a. L’ufficio tecnico fornisce al Comitato la cartografia della ZRV Saturnia, nella quale viene riportata la 

nuova ubicazione del recinto, per il quale il Comitato si era già espresso precedentemente, in sede di 

variazione di titolarità della convenzione per l’utilizzo del terreno. Il Comitato prende in esame la nuova 

perimetrazione che dovrà essere inviata alla Regione Toscana per la consueta formalizzazione. La 

decisione è registrata con delibera n.42 allegata al presente verbale a farne parte integrante e sostanziale. 

Nient’altro essendovi da deliberare e nessun altro avendo chiesto la parola, la seduta viene tolta alle ore 

15,45. 

             Il Segretario                Il Presidente  

            Ilario Veronesi                                Alessandro Cacciò 


